



Agissons maintenant !

- **GAZA : Cessez-le-feu permanent - Retrait des troupes israéliennes hors de Gaza - Levée du blocus**
- **Fin de l'occupation ! Fin de la colonisation israélienne de la Palestine**
- **Fin de la collaboration militaire avec Israël**
- **Soutien à la campagne BDS – Boycott, Désinvestissement, Sanctions contre Israël**
- **Respect des droits fondamentaux des Palestinien·es et respect du droit international**
- **Droit à l'autodétermination du peuple palestinien**
- **Fin du système d'apartheid israélien contre les Palestinien·nes**
- **Liberté pour les prisonniers palestiniens**
- **Respect du droit au retour des Palestinien·nes**

Appel à la Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien

En proclamant le 29 novembre "Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien », l'ONU a voulu marquer l'adoption en 1947 du Plan de partage de la Palestine, mais aussi rappeler sa propre responsabilité permanente quant au règlement de la question de la Palestine. L'ONU a tenu également par cette date à mobiliser la communauté internationale en faveur du respect des droits du peuple palestinien.

Depuis, le peuple palestinien n'a pas cessé de voir son territoire diminuer au profit d'Israël (qui s'est notamment approprié le contrôle inéquitable des réserves d'eau de la région), et les conditions de vie des Palestiniens se sont gravement détériorées. Les Palestiniens sont également victimes d'opérations militaires répétées au cours desquelles des civils innocents (hommes, femmes et enfants) sont tués ou blessés ; ils sont en plus soumis à d'innombrables et interminables contrôles militaires pour se déplacer d'un endroit à l'autre à travers la Cisjordanie. « Bouclée » pendant 16 ans, la bande de Gaza subit depuis un mois et demi les bombardements dévastateurs et meurtriers de l'armée israélienne, en réponse à l'offensive lancée par Hamas.

Depuis longtemps, une résolution pacifique au conflit israélo-palestinien s'impose. Beaucoup de discussions et de promesses ont été faites, mais peu d'actions ont été menées dans une véritable optique de paix durable. Sortir de la logique de confrontation est la seule façon de bâtir un avenir meilleur, tant pour les Palestiniens que pour les Israéliens, et cette voie exige de mettre un terme à des décennies d'oppression et d'occupation israéliennes. On ne peut coexister de manière pacifique que dans la dignité, le respect mutuel et la sécurité sur les bases d'une paix juste, entière et durable.

Alors que la colonisation de la Palestine se poursuit en Cisjordanie et à Jérusalem-Est, que le blocus et les massacres à Gaza se poursuivent, que les provocations des extrémistes et du gouvernement israéliens s'intensifient et suscitent la révolte de la population palestinienne, renforçons le boycott d'Israël pour aller vers la justice et la paix, jusqu'à ce qu'Israël applique le droit international et respecte les droits nationaux du peuple palestinien.

Justice pour le peuple palestinien !



Collectif Urgence Palestine – Vaud, Lausanne, www.cupvd.ch
Novembre 2023